

Sigap Bencana Alam di Wilayah, Kodim 0809/Kediri bersama Forkopimda Gelar Apel Kesiapsiagaan

Basory Wijaya - KEDIRI.JENDELAINDONESIA.COM

Nov 1, 2022 - 12:59



KEDIRI – Dalam rangka upaya penanggulangan bencana alam, Kodim 0809 Kediri bersama lintas sektoral Forkopimda dan Itansi terkait menggelar apel kesiapsiagaan penanggulangan bencana alam Kabupaten Kediri tahun 2022 .



Apel gabungan yang dilaksanakan di Lapangan Desa Doko Kecamatan Ngasem

Kabupaten Kediri pada Senin (31/10/2022) ini turut dihadiri oleh Pj Sekda Kabupaten Kediri Ir. Adi Suwignyo, M.Si, Ketua DPRD Kab. Kediri Dodi Purwanto, Kabag Ops Polres Kediri Kompol Mansur, Pasi Ops Kodim 0809/Kediri Kapten Inf. Nanang Mashyuri, Kasi intel Kejaksanaan Roni SH, Kasatpol PP Kabupaten Kediri Sunar Utomo, Kepala Pelaksana BPBD Kab. Kediri Edy Suprpto, Jajaran Kapolsek Polres Kediri dan Jajaran Camat Se Kabupaten Kediri.

Pj Sekda Kabupaten Kediri Ir. Adi Suwignyo dalam amanatnya menyampaikan bahwa Minggu kemarin di Kabupaten Kediri telah terjadi bencana angin puting beliung, dan letak geografis Kabupaten Kediri memiliki Gunung Aktif yaitu Gunung Kelud serta sungai sungai yang besar yang tidak menutup kemungkinan dapat menimbulkan bencana alam.

“Mari kita semua antisipasi dan siap siaga untuk menanggulangi bencana alam di Kabupaten Kediri, dan saya kira pelaksanaan apel gelar ini adalah langkah awal untuk penanggulangan bencana bahwa kita benar – benar siap siaga. ‘Laksanakan sinergi dengan instansi terkait, jaga kesehatan dan tingkatkan kewaspadaan apabila terjadi bencana setiap saat tanpa kita tahu kapan bencana itu datang maka dari itu kita harus siap,”pungkas Pj Sekda Kabupaten Kediri.

Hal senada juga diungkapkan Pasi Ops Kodim 0809 Kediri Kapten Inf. Nanang Mashyuri bahwa pelaksanaan apel gelar pasukan ini merupakan upaya mengantisipasi sedini mungkin, terhadap kemungkinan terjadinya potensi bencana alam di Wilayah teritorial Kodim 0809/Kediri.

“Potensi terjadinya bencana alam di wilayah Kabupaten Kediri tergolong cukup tinggi, seperti tanah longsor, banjir dan puting beliung karena wilayah Kabupaten Kediri sebagian besar sungai dan pegunungan,” ungkap Pasi Ops.

“Melalui pendekatan secara preventif kepada masyarakat, dan menyiapkan sarana dan prasarana yang ada harapannya semua dapat berperan aktif dalam mengantisipasi terjadinya bencana alam.

“Kami bersama unsur lintas sektor Forkopimda melakukan pengecekan secara berkala terhadap semua perlengkapan dan peralatan, sehingga dapat berfungsi dengan baik pada saat dibutuhkan. Selain itu, kami juga menyiapkan personil secara intensif agar siap dan tanggap dalam penanggulangan bencana alam”,
pungkas Pasi Ops Kodim 0809 Kediri.